

PERU AHORA INAUGURA ESCUELA DE LIDERES VIRTUAL Será monitoreada por Asociación Civil Transparencia

PERU AHORA se convertirá este 15 de Agosto en el primer partido político en desarrollar una **Escuela de Líderes virtual**, que permitirá desarrollar la capacidad de liderazgo y gobernabilidad democrática de sus militantes y candidatos con visión de desarrollo y propuestas de cambio.

El objetivo es formar a militantes y candidatos en los diferentes niveles de Gobierno Nacional, Regional y Local con valores éticos, cultura democrática, y de concertación; con conocimientos sobre la realidad nacional e internacional, enfoques de desarrollo los mismos que buscan promover cambios sociales, económicos, políticos e institucionales para lograr el desarrollo humano sostenible de nuestro país.

Perú Ahora, que está abocado a la formación de líderes con capacidad de gestión, inicia esta escuela con el apoyo de la Asociación Civil Transparencia, en el marco del Convenio de Cooperación suscrito en Enero del presente año, en el cual la institución se comprometió a prestar asesoría y asistencia técnica al proceso de adecuación del partido a la Ley de Partidos Políticos.

Las capacitaciones podrán ser realizadas vía Internet y también en forma presencial, los objetivos y la metodología, así como el contenido de los módulos se pueden obtener previa inscripción en línea.

Una vez que ha sido oficializada su inscripción obtendrá la contraseña correspondiente así como el correo electrónico con el que los profesores realizarán el seguimiento y las evaluaciones correspondientes. Al finalizar satisfactoriamente los dos ciclos, recibirán un diploma acreditado por el partido y otras instituciones de desarrollo.

La capacitación se realizará a través de dos ciclos cuya duración es de tres meses y donde se abordarán temas como Planeamiento Estratégico, Enfoques de Desarrollo, Liderazgo, Diseño de Proyectos Sociales, Estado-Democracia y Ciudadanía, Financiamiento del Desarrollo y Realidad Nacional.